

台風二十三号から一年後

豊岡市立田鶴野小学校

六年 四 混貴

平成十六年十月二十一日に、日本列島そして、
ぼくたちの住んでいる豊岡市を台風二十三号
がおきました。そのため、大雨・洪水注意
報が、そしてついには、洪水になったり、土
砂くずれが起きて、たくさん災害にありました。

その日、ぼくは、ずっと家で待機していました。

した。次の日も家から出られず、その次の日
も出られませんでした。だけど、お母さんが
台風二十三号が来る前の日に食べ物を買って
いたので、ずっと家で待機していました。
ぼくのおばあちゃんは「かじわら」という所に
住んでいて、とても心配しました。なぜかと
いうと、水が家の階段まで来ていたので、と
ても心配しました。そのとき思ったのは、な
ぜひなんしかったのかです。ひなんしてい
たら、安全だし、心配しなくてよかったです。

「だとぼくは思いました。

ぼくの家とおばあちゃんの家の場所によつて、水の量が多い所や少ない所があるので思議に思えました。あと、一日市地区でもいろいろな場所によつても水の量がちがうのでぼくは、そんない場所は変わらないのにと思議になりました。

台風は、すごくいいからでこわいと感じ、これから台風に対してもっと気を付けたいと思ひました。

あれからちょうど一年がたちました。一年たつたら、あんなことがあったんだよ、こんなことがあるたけど思いました。

今日、道徳や全校集会をやって、台風は、豊岡市に大きな災害をおたえたり、田舎野地域、小学校に大きな災害をおたえたなど思ひました。

ぼくは、台風に「もう一生来るな」と言ひたことがあります。そして、本当に来なかつたひいになど思いました。